

En Huixquilucan entregarán 14 gimnasios al aire libre

GISELA GONZÁLEZ

Autoridades de Huixquilucan tienen proyectada la entrega de 14 gimnasios al aire libre como parte de la recuperación de espacios públicos en diferentes zonas del municipio, antes de que finalice el año.

La presidenta municipal Romina Contreras Carrasco indicó que el proyecto es parte también de la promoción de la actividad física de la población en general y de la estrategia en materia de seguridad.

“Estamos apostándole a que los jóvenes estén lejos de actividades nocivas y que tengan una vida sana”, a través del deporte, expresó la mandataria local.

Hasta el momento están en funcionamiento las barras de calistenia en las colonias Constituyentes de 1917, San Fernando y el Deportivo Loma del Carmen, según datos de la dirección general del Instituto de Cultura Física y Deporte de Huixquilucan.

Además, la alcaldesa precisó que el ejercicio con barras de calistenia fortalece los músculos, utilizando el peso del mismo cuerpo y ganando equilibrio, coordinación, fuerza, flexibilidad y elasticidad, por lo que invitó a la población de Huixquilucan a acercarse a estos espacios deportivos y comenzar con su activación.

Los gimnasios al aire libre se suman a la construcción de parques infantiles y áreas de sana convivencia que lleva a cabo la administración actual.

En promedio, 68 parques infantiles han sido construidos y rehabilitados, con lo que se tiene 90 por ciento de cobertura en el municipio con estos espacios.



FOTO: ESPECIAL



FOTO: ESPECIAL

“Estrategia de seguridad nunca será aislada”: RMC

Se tiene coordinación entre corporaciones e instituciones de los tres órdenes de gobierno

REDACCIÓN CAPITAL

La estrategia municipal de seguridad no es aislada, por el contrario, es una estrategia en la que, como nunca, se tiene coordinación entre corporaciones e instituciones de los tres órdenes de gobierno, enfatizó el presidente municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, durante la Décima Primera Sesión Ordinaria del Consejo Municipal de Seguridad Pública.

Ante representantes de los diversos sectores de la población, el alcalde explicó que el trabajo coordinado que se mantiene con el estado y la federación es verificado por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), a fin de revisar que dicha conjunción no es sólo un tema sujeto a la voluntad o discrecionalidad de los integrantes del modelo de seguridad.

Es así que no debe pensarse que el municipio o la Policía Municipal implementan una estrategia aislada, cuando lo que se hace de manera permanente en Toluca es instrumentar políticas públicas que fortalezcan el tejido social, con la finalidad de crear círculos virtuosos de convivencia y darle atención prioritaria a aquellas comunidades que han estado aisladas por el problema de la inseguridad pública.

Martínez Carbajal comentó que derivado de su asistencia permanente a la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca, el municipio accedió a recursos financieros que fueron orientados a adquirir cuatro cámaras de vigilancia y 30 cámaras de solapa para agentes de tránsito.

Al respecto, agradeció la participación activa de las y los delegados como consejeros

Si incumplo la norma, me hago acreedor a una sanción, cuesta trabajo entenderlo cuando por mucho tiempo se dejó de aplicar la norma, y hoy pareciera que fue una ocurrencia del presidente municipal el tema de proveer Seguridad Pública, cuestión que no es así, es algo a lo que estamos obligados todos”

Raymundo Martínez
Presidente municipal

dentro de estas sesiones pues es a través de ellos que se recaban las necesidades más apremiantes en materia de seguridad.

Durante la sesión rindieron protesta como integrantes del Consejo los nuevos titulares del Instituto Municipal de la Mujer de Toluca, de la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos, así como de la Dirección de Inteligencia de la Dirección General de Seguridad y Protección.

Mientras que, al concluir su mensaje, el edil manifestó que se visibiliza a Toluca en el mundo, situación que trae consigo una gran responsabilidad, pues una de las principales acciones que se debe garantizar a la gente es que están en un lugar seguro, de modo tal que con la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023 se ha recibido a alrededor de un millón de visitantes y se ha tenido saldo blanco.

¿Quieres participar como candidatura independiente en la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024?

¡Presenta tu EMI!
Fecha límite

Diputaciones Locales	Ayuntamientos
6 de diciembre de 2023	10 de enero de 2024

*Escrito de Manifestación de Intención

Consulta la convocatoria aquí:

www.ieem.org.mx

IEEM Oficial | IEEM_MX